

Architects' style

建築士 こおりやま

No.62 令和元年8月発行

第69回通常総会及び聖徳太子祭礼開催



さる、5月17日（金）、郡山ビューホテルアネックスにおいて第69回通常総会が開催されました。当日は、総会前に開成山大神宮において、恒例の“聖徳太子祭礼”も行われ、高橋支部長はじめ役員が参列し、厳粛な雰囲気の中、参拝を行いました。総会においては、下記の議題が滞りなく承認され、新たな年度のスタートを切ることが出来ました。その後は、品川郡山市長をはじめとする多くの来賓の皆様を迎え、懇親会を開催し、大いに交流や親睦を図ることも出来ました。さて、いよいよ新時代：『令和』の幕開け、建築士会郡山支部も更なる高みを求めて、今後も会員一丸となって頑張っていきたいと思えます。

■第69回通常総会 議案

第1号議案 平成30年度事業報告並びに同決算報告承認に関する件

第2号議案 令和元年度事業計画(案)並びに同予算(案)承認に関する件



親善ゴルフ大会

会員拡大・交流委員会行事として郡山支部親善ゴルフ大会を令和元年6月28日に郡山ゴルフクラブを会場として参加者18名にて開催を致しました。皆さまの協賛品ありがとうございました。この場を借りてお礼を申し上げます。当日は、前日までの雨により開催が心配されましたが 気温が29℃位あり時折、風等がある環境でプレーすることが出来ました。結果は、優勝 土屋良雄氏（終設計）2位 添野祐平氏（墨雅堂）3位 立田尚幸氏（タツケン）4位タイ 堀井勝典氏（サンミックス・システム堀井勝典研究所）・幕田宙晃氏（共立建築設計事務所）でした。おめでとうございます。スコアは秘密ですが、プレー中はもちろんのことプレー後の懇親会も大盛況でした。

来年は皆さんも是非参加してください、宜しくお願い致します。



女性建築士のつどいに参加して

今回の「つどい」は30回目にあたる年で記念大会となり、須賀川市で行われました。

記念講演は、パーソナルスタイリストのノブエ カナイ氏を迎えて、「仕事の効果上げるヒントは色にあり」という内容で、明日から実践したくなるような話が聞けました。

午後の見学会は、須賀川市役所・tette（テッテ）・神炊館神社の見学と盛りだくさん。

須賀川市役所の建設当時に世界一長いシャッターとしてギネスに登録された（現在は残念ながら抜かれています）受付のシャッターを見学。展望台の上ってウルトラマンの父の目線で郡山市のビックアイを眺めてきました。

tette（テッテ）は須賀川市民交流センターの名称です。市民が思い思いに過ごせる図書館やテラス。適度にゆるさがある心地よい空間でした。

神炊館神社では、参加者全員でのご祈禱をしていただき、境内にある池が唯一残っている須賀川城のそとぼりと聞き、そこに泳いでいるコイが優雅にみえました。

30回目の女性建築士のつどいのテーマ「今を生きる～復興から福幸へ想いを紡ぐ～」

初めての試みでもある日帰りでの開催ではありましたが、テーマに沿った充実した1日を過ごす事ができました。



本部総会（白河）

令和元年6月21日、白河市文化交流館コミネスにて「第69回通常総会」が開催されました。

奥州白河太鼓の迫力ある演奏での歓迎、会長あいさつ、事業・決算報告、事業計画の発表、ふくしま住宅建築賞入賞者、士会功労者への表彰、名誉会員委嘱状の交付が行われました。

続いてふくしま住宅建築賞入賞者によるシンポジウム「還る・帰ること」が開催され郡山支部より本田正典氏、佐久間宏一氏、阿部直人氏が入賞作品についての講演を行いました。



編集後記

令和はじめての建築士学科試験が行われた、受験生が大幅に減少している中で、来年から受験制度が変わるとの事である。試験だけでなく、あらゆる分野で大きな変化の波が押し寄せている。AIの進化、働き方改革、キャッシュレス社会など今までの働き方と常識が通用しない世の中に移行している。その変化に気が付かない人

に成らぬ様に、馴染まぬかもしれないが、面白がつて何にでもチャレンジしたいと思う。

福島県建築士会郡山支部

郡山市大町一丁目2番23号KIK'ビルW22(西2階) TEL & FAX 935-2151
URL : <http://kenchikushi-koriyama.com/>
Mail : info@kenchikushi-koriyama.com